



La CAM celebra su consejo territorial en Sax. La Casa Alberto Sols de Sax acogió ayer la reunión del consejo territorial de la CAM. Sus responsables mantuvieron una reunión con la alcaldesa, la socialista Ana Barceló, quien mostró su preocupación por el retraso en la concesión de créditos de los fondos del ICO. Los consejeros de la CAM defendieron la solidez de la entidad de ahorro alicantina –la octava del país– y confiaron en que la intervención de la Caja Castilla-La Mancha sea sólo un caso aislado. /RAMÓN BERNABEU